



Priit Kongo

CEO NET GROUP

Pressekontakt

Julija Gvozdenovic
E: julija.gvozdenovic@tonka-pr.com
M: +49(0) 30 403668130

Ansel Glenewinkel-Meyer
E: ansel.glenewinkel-meyer@tonka-pr.com
M: +49(0) 30 403668117

Über Priit Kongo

Priit Kongo ist Mitgründer und seit 2000 CEO der estnischen Net Group, einem führenden IT-Unternehmen mit Fokus auf digitale Transformation, FinTech und KI-gestützte Softwarelösungen. Unter seiner Leitung entwickelte sich die Net Group zu einem international agierenden Unternehmen, das estnische E-Government- und Digitalisierungsexpertise erfolgreich in mehrere europäische Märkte exportiert. Kongo prägt als strategischer Kopf maßgeblich die Ausrichtung und Innovationskraft der Gruppe. Neben seiner Rolle als CEO ist er auch Vorstand von NET GROUP OÜ, Vorsitzender des Verwaltungsrats von Deopwise.com sowie in weiteren Tochterfirmen aktiv.

Über Net Group

Net Group ist ein estnisches Software- und Beratungsunternehmen mit über 25 Jahren Erfahrung in der digitalen Transformation. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 120 Spezialist:innen und entwickelt individuelle Lösungen für Unternehmen, Start-ups und öffentliche Einrichtungen in der gesamten EMEA-Region. Der Fokus liegt auf digitaler Geschäftsmodellinnovation, KI-gestützten Anwendungen, skalierbarer Softwareentwicklung sowie e-Government-Systemen. Besonders stark ist Net Group in den Bereichen digitale Verwaltung, Digital Health und Informationssicherheitsmanagement, mit spezialisierten Teams, die zukunftsweisende Technologien einsetzen. Seit der Übernahme der deutschen Cloud Ahoi GmbH mit Sitz in Rostock bildet dieser Standort die Net Group Deutschland. Cloud Ahoi war auf Informationssicherheitsmanagement spezialisiert und unterstützte insbesondere kleine und mittelständische Unternehmen sowie öffentliche Einrichtungen bei der Optimierung ihrer IT-Sicherheitsstandards und der Umsetzung von Compliance-Anforderungen wie NIS2 und ISO 27001. Dieses Know-how ist nun fester Bestandteil des Net Group Portfolios. Net Group steht für Projekte mit langfristiger Wirkung: Lösungen, die verändern, wie Menschen arbeiten, lernen und leben.

Auszüge aus der Vita

Synerall.com
Vorsitzender des
Verwaltungsrats
Seit 2023

Depowise.com
Vorstandsmitglied
Seit 2021

TARGUM.AI
Vorstandsmitglied
Seit 2023

Net Group

Fokusthemen

Cybersecurity im E-Commerce: Bezahlen mit Kreditkarte und mit der Privatsphäre?

Der E-Commerce steht vor stetig wachsenden und sich wandelnden Cyber-Bedrohungen. Unternehmen müssen deshalb proaktive und robuste Sicherheitsmaßnahmen implementieren, um Kundendaten zuverlässig zu schützen, Betrugsversuche zu verhindern und das Vertrauen der Verbraucher in den digitalen Handel zu stärken.

Gesundheitswesen im Fadenkreuz: Wie wir Patientendaten vor Hackern schützen müssen

Cybersicherheit im Gesundheitswesen geht weit über die Einhaltung von Vorschriften hinaus – sie ist essenziell für den Schutz von Leben und sensiblen Gesundheitsdaten. Angesichts zunehmender Bedrohungen wie Ransomware-Angriffen und Systemausfällen benötigen medizinische Einrichtungen maßgeschneiderte Sicherheitskonzepte, die sowohl die Betriebskontinuität sichern als auch die strengen regulatorischen Anforderungen wie GDPR und HIPAA erfüllen.

Digitale Aufrüstung: Wenn Hacker per Mausklick unsere Fabriken lahmlegen und wie wir das verhindern können

Mit der Vernetzung von Fertigungsanlagen im Zuge von Industrie 4.0 steigt auch das Risiko gezielter Angriffe auf industrielle Steuerungssysteme. Nation-State-Akteure und professionelle Hackergruppen fokussieren sich zunehmend auf industrielle Infrastrukturen, um geistiges Eigentum zu stehlen oder ganze Produktionslinien zu sabotieren. Cyber-Resilienz bedeutet deshalb heute: Sicherheit muss tief in jede Phase der digitalen Lieferkette integriert werden – vom IoT-Sensor bis zur Cloud-Plattform.



Priit Kongo

CEO NET GROUP

Press contacts

Julija Gvozdenovic
E: julija.gvozdenovic@tonka-pr.com
M: +49(0) 30 403668130

Ansel Glenewinkel-Meyer
E: ansel.glenewinkel-meyer@tonka-pr.com
M: +49(0) 30 403668117

About Priit Kongo

Priit Kongo is co-founder and since 2000 CEO of the Estonian Net Group, a leading IT company with a focus on digital administration, FinTech and AI-supported software solutions. Under his leadership, the Net Group has developed into an internationally active company that successfully exports Estonian e-government and digitalization expertise to emerging markets. As the strategic head, Kongo plays a key role in shaping the Group's direction and innovative strength. In addition to his role as CEO, he is also a board member of NET GROUP OÜ, Chairman of the Board of Directors of Depowise.com and active in other subsidiaries.

About Net Group

Net Group is an Estonian software and consulting company with over 25 years of experience in digital transformation. The company employs more than 120 specialists and develops customized solutions for companies, start-ups and public institutions across the EMEA region. The focus is on digital business model innovation, AI-supported applications, scalable software development and e-government systems. Net Group is particularly strong in the areas of digital administration, digital health and information security management, with specialized teams using cutting-edge technologies.

Since the takeover of the German company Cloud Ahoi GmbH, based in Rostock, this location has formed Net Group Germany. Cloud Ahoi specialized in information security management and supported small and medium-sized enterprises and public institutions in particular in optimizing their IT security standards and implementing compliance requirements such as NIS2 and ISO 27001. This expertise is now an integral part of the Net Group portfolio.

Net Group stands for projects with a long-term impact: solutions that change the way people work, learn and live.

Net Group

Focus Topics

Cybersecurity in e-commerce: paying by credit card and with your privacy?

E-commerce is facing constantly growing and changing cyber threats. Companies must therefore implement proactive and robust security measures to reliably protect customer data, prevent fraud attempts and strengthen consumer confidence in digital commerce.

Healthcare in the crosshairs: How we need to protect patient data from hackers

Cybersecurity in healthcare goes far beyond regulatory compliance - it is essential for protecting lives and sensitive healthcare data. With threats such as ransomware attacks and system outages on the rise, medical facilities need customized security plans that both ensure business continuity and meet stringent regulatory requirements such as GDPR and HIPAA.

Digital armament: When hackers paralyze our factories at the click of a mouse and how we can prevent it

The networking of production facilities as part of Industry 4.0 also increases the risk of targeted attacks on industrial control systems. Nation-state actors and professional hacker groups are increasingly focusing on industrial infrastructures in order to steal intellectual property or sabotage entire production lines. Cyber resilience today therefore means that security must be deeply integrated into every phase of the digital supply chain - from the IoT sensor to the cloud platform.

Excerpts from the Vita

Synerall.com
Chairman of the
Board of Directors
Since 2023

Depowise.com
Board member
Since 2021

TARGUM.AI
Board member
Since 2023